

Programmeuse, Programmeur généraliste – Warm-up

Montreal, Canada

Temps plein

Description de poste

Il s'agit de votre premier emploi en programmation dans l'industrie du jeu vidéo?

Vous avez un intérêt pour l'IA Générative, les services en ligne et le multijoueur?

Votre candidature est parfaite pour notre programme Warm Up.

En rejoignant le programme Warm Up, vous serez embauché·e en tant qu'employé·e permanent·e à temps plein d'Ubisoft, sans être affecté·e immédiatement à un projet spécifique. Nous voulons simplement vous donner un peu plus de temps pour vous préparer à intégrer une équipe de développement de jeux ou l'une de nos équipes de service.

Au cours de ce programme de trois mois, vous serez encadré·e par des experts techniques qui vous aideront à vous préparer à la réalité de nos équipes de production.

Vous participerez à des révisions de code, des sessions de feedback, des formations, des mentorats et des présentations. Vous aurez l'occasion d'améliorer vos compétences techniques dans les langages de programmation, les outils, les moteurs en développant des prototypes. Une emphase particulière sera mise sur les outils d'Intelligence Générative. Vous aurez aussi accès à une vue d'ensemble des services en ligne/multijoueurs d'Ubisoft.

Vous affinerez vos compétences générales, comme la communication et la gestion du temps. De plus, vous comprendrez mieux l'entreprise au travers de diverses activités telles que jouer à des jeux Ubisoft pendant une heure par jour pour élargir vos connaissances en matière de jeux (et vous amuser un peu, bien sûr).

À la fin du programme, vous rencontrerez des équipes de production qui vous présenteront leurs projets. Ensuite, avec notre accompagnement, vous pourrez décider de la meilleure adéquation possible.

Vous rejoindrez une équipe et serez immédiatement opérationnel·le dans votre nouveau poste de programmation au studio.

Qualifications

Ce que vous apportez à l'équipe

- De l'expérience en programmation de logiciel, idéalement dans le domaine du jeu vidéo ou toutes autres expériences pertinentes.
- Une maîtrise des différents langages de programmation, en particulier le C++
- Un diplôme universitaire en informatique ou en génie informatique (ou toutes autres formations équivalentes)
- Un bon esprit d'analyse et de synthèse ainsi que le sens du détail
- La capacité à travailler en équipe et de bonnes habiletés relationnelles et de communication
- De l'autonomie, de la curiosité et de la débrouillardise qui vous pousseront à aller vers les gens
- Une souplesse dans l'organisation de votre travail, vous permettant de vous adapter aux changements

Ce qu'il faut nous envoyer

- Votre CV mettant en valeur votre parcours et vos compétences

À propos de nous

Ubisoft est une référence mondiale du jeu vidéo, avec des équipes réparties aux quatre coins du monde qui créent des expériences de jeu originales et mémorables, de Assassin's Creed à Rainbow Six en passant par Just Dance et bien d'autres encore. Nous croyons que la diversité des points de vue fait progresser à la fois les joueurs et les équipes. Si vous êtes passionné·e par l'innovation et que vous souhaitez repousser les limites du divertissement, rejoignez notre aventure et aidez-nous à créer l'inconnu !

Ubisoft est une entreprise soucieuse de l'égalité des chances et estime que la diversité des origines et des perspectives est essentielle pour créer des mondes qui permettent l'épanouissement et l'expression de tous·tes.

Travailler à Ubi MTL, c'est jouir d'un milieu de travail qui éveille la créativité et favorise la connexion. Nous offrons un espace collaboratif axé sur l'avancement professionnel, les occasions d'apprentissage et le bien-être (nos importants avantages sociaux en témoignent!).

Si vous êtes enthousiaste à l'idée de relever des défis passionnants, d'exploiter les toutes dernières technologies et de prendre part au futur du divertissement, rejoignez-nous pour créer l'inconnu.

À Ubisoft, vous êtes les bienvenu·es tel·les que vous êtes. Nous accueillons la diversité sous toutes ses formes. Nous nous engageons à favoriser un environnement de travail inclusif et respectueux de toutes les différences.

Generalist Programmer - Warm Up program

Montreal, QC, Canada

Full-time

Job Description

Seeing as how this would be your first programming job in the video game industry, you'd be an excellent fit for our Warm Up program. Are you interested in Generative AI, online services and multiplayer?

By joining Warm Up, you'd be hired as a permanent, full-time Ubi employee without being assigned to a specific project straight away. That means that you will have a programming job on a production team. We just want to give you a bit more time to prepare for it.

During the three-month program, you'll be overseen by technical experts who will simulate what it's like working on the production floor to help you get ready for the real thing.

You'll take part in code reviews, feedback sessions, training, mentoring and presentations. You'll have the opportunity to improve your technical skills in programming languages, tools, engines, by developing prototypes, with a particular emphasis on Generative AI tools. You'll also gain an overview of Ubisoft's online/multiplayer services.

You'll refine your soft skills, such as communication and time management.

Additionally, you'll gain a better understanding of the company through various activities, including playing Ubisoft games for 1 hour each day to expand your gaming knowledge (and to have some fun, of course!).

When the program comes to an end, you'll meet with production teams who will present their projects. Then, with our support, you'll be able to decide on the best possible match.

You'll then join a team and hit the ground running in your new programming role at the studio.

Qualifications

What you bring

- Experience in software programming, ideally in the video game industry or any other relevant experience
- Proficiency in various programming languages, especially C++
- A bachelor degree in Computer Science or Computer Engineering (or related training)
- Good analytical and synthesis skills, with attention to details
- Ability to work as part of a team and good interpersonal and communication skills
- Autonomy, curiosity and resourcefulness, that push you to go talk to people.
- Flexibility in the organization of your work, allowing you to adapt to changes.

What to send our way

- Your CV highlighting your education, experience, and skills

About us

Ubisoft is a global leader in gaming with teams across the world creating original and memorable gaming experiences, from Assassin's Creed, Rainbow Six to Just Dance and more. We believe diverse perspectives help both players and teams thrive. If you're passionate about innovation and pushing entertainment boundaries, join our journey and help us create the unknown!

Ubisoft is an equal opportunity employer that believes diverse backgrounds and perspectives are key to creating worlds where both players and teams can thrive and express themselves.

When you join Ubi MTL, you'll discover a workplace that sparks inspiration and connection. We offer a collaborative space that provides career advancement, a host of learning opportunities, and meaningful benefits centred on well-being.

If you are excited about solving game-changing challenges, cutting edge technologies and pushing the boundaries of entertainment, we invite you to join our journey and help us create the unknown.

At Ubisoft, you can come as you are. We embrace diversity in all its forms. We're committed to fostering a work environment that is inclusive and respectful of all differences.